
INDICAÇÃO Nº 797 / 2023

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública 
estudo de viabilidade de recolocação de ponto de ônibus na avenida Uberlândia, ao lado 
do pronto atendimento, bairro São João.

JUSTIFICATIVA

A importância da recolocação de um ponto de ônibus 
próximo a um pronto atendimento, é algo que já havia no local, pois a população 
reivindica tal fato, é necessário para ajudar a facilitar o acesso dos pacientes aos 
serviços de saúde, especialmente aqueles que não têm veículo próprio ou recursos para 
pagar pelo transporte privado. Ter um ponto de ônibus próximo também pode ser útil 
para familiares e amigos que acompanham os pacientes que precisam ir ao pronto 
atendimento. 

   Além da importância do acesso ao pronto atendimento, 
ter um ponto de ônibus próximo também pode ajudar a facilitar o acesso a outros 
serviços e comércios na área. Isso pode ajudar a melhorar a qualidade de vida dos 
moradores locais e incentivar o desenvolvimento econômico da região.

Sala das Sessões, 8 de agosto de 2023.

Wesley do Resgate
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  8 de agosto de 2023
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